

ピンクシャツデー運動

～コースカベイサイドストアーズお楽しみイベント～

《実施報告》

開催日時 令和7年(2025年)2月23日(日) 10時から16時まで[天気:晴]
開催場所 コースカ ベイサイド ストアーズ 2階センターコート、3階街なかピアノ前
参加者数 約 900 名

主催 横須賀市
共催 よこすか子育て応援ネットワーク
協力 コースカ ベイサイド ストアーズ、 横須賀市内郵便局、
ともしびショップマリン、 金魚屋喜一、 万博武蔵個展事務局、
NPO法人神奈川子ども未来ファンド、 えんむすび一般社団法人、 三浦市

1 ワークショップ

- ① 塗り絵、お絵描きコーナー (協力:よこすか子育て応援ネットワーク)
- ② 啓発コーナー (協力:よこすか子育て応援ネットワーク)
- ③ 絵はがき郵便 (協力:横須賀市内郵便局)
- ④ 金魚の飼育講座、金魚の販売 (協力:金魚屋喜一)
- ⑤ ピンクシャツデー運動啓発物品の販売 (協力:ともしびショップマリン、NPO法人神奈川子ども未来ファンド)
- ⑥ ヘアアレンジ体験 (協力:えんむすび一般社団法人)
- ⑦ 缶バッジ作成



パラアーティストMUSASHIさんのイラストを使った塗り絵



色とりどりの素敵な色でお絵かきを楽しんでもらいました。



気持ちを込めたメッセージをポストに投函。
絵はがきはうちに届いたかな？





金魚を育てること、
それは小さな命を大切にすること。

小さな命を大切に

小さな命への思いやりが、
大きな優しさを育てます
いじめゼロの世界へ
ピンクシャツデー運動で
その一歩を踏み出そう

金魚の飼い方のポイント

- ① エアポンプとろ過フィルターありと金魚もうれしい!
- ② 水は毎日変えて、エアポンプとろ過フィルターを掃除してあげよう
- ③ エアポンプは1日2回(朝か夜間)

金魚屋喜一

小さな命への思いやりが、
大きな優しさを育てます。



横須賀版ピンクシャツのほかに
神奈川ピンクシャツデーのシャツを販売し、
いじめSTOPの想いを広めました。



現役のヘアメイクアーティストAOIさんが
参加してくれたみんなを可愛く変身させました。



オリジナルの缶バッジを作ってもらい
参加者の皆さんに喜んでもらいました。



2 キャラクター大集合



郵便局のキャラクター
『ぼすライム』

ピンクシャツを着た
『スカリン』

郵便局のキャラクター
『ぼすくま』

三浦ご当地キャラクター
『三浦ツナ之介』

普段はなかなか揃うことのないキャラクターが
ピンクシャツデー運動のために集まりました。
子どもから大人まで皆が大喜びで写真撮影を
してくださいました。



3 スタンプラリー



コースカ内の4か所を周遊してもらおうスタンプラリー。
完歩賞としてお菓子を差し上げました。

4 コラボイベント

世界のMUSASHI個展
～EXPO2025大阪・関西万博～

世界のMUSASHI個展in横須賀展示会



MUSASHIさんの作品を横須賀市内で初の展示。
繊細で迫力ある作品は来場者の目を引き付ける内容でした。

ピンクシャツデー運動写真展示会



市内の企業や団体、学校等の活動写真を展示。
その他にも県内施設のピンク色ライトアップの写真も展示し、
来場者に鑑賞していただきました。

ピンクシャツデー運動をテーマにしたデザインの製作



MUSASHIさんが製作したこの作品は、
EXPO2025大阪・関西万博「世界のMUSASHI個展」
にも展示されます。



ピンクシャツデーイベントには、
大阪からMUSASHIさんが駆けつけてくださいました。

記念品の無布



イベント参加者にMUSASHIさんデザインの
限定お菓子やアートカードを無料で配布しました。

フォトブース



フォトフレームを使って記念写真撮影。
アート作品の前でMUSASHIさんとも
記念撮影をしていただきました。

5 ステージイベント



N.U.

神奈川県でも活動する2人組バンド。多くのファンが見守る中、オリジナルのピンクシャツデーのテーマソングを歌いあげました。



Aloha Wavish

かわいらしいチアダンスやダイナミックなHipHopダンスを披露。会場は出演者を応援する大きな声援で埋めつくされました。



Treasure Garden

10月のピンクシャツデー運動音楽ライブも盛り上げてくれた3人。観客と一緒にって行かう振付のある音楽や、ともしびショップマリンとピンクシャツデー運動をテーマとした楽曲を歌い上げ、会場全体が一体となる心地よい空間となりました。



司会は松岡峻さん



ホンキートンク

アフリカ太鼓ジャンベを使った演奏や大きな声での民族歌唱を披露。ステージの端から端まで使ったパフォーマンスで会場を盛り上げました。



風見 穂香

第1回ピンクシャツデーイベントから参加してくれている風見さんが今年も参加してくださいました。元気で明るいパフォーマンスで観客と一緒にしながら、ピンクシャツデー運動の願いを広めてくれました。



いじめをなくす、差別をなくす、そして世の中に優しい心が広がるように！！

ピンクシャツデー運動にご協力いただきありがとうございました。